

Lisa Deißler

DIE NEUEN – EINE GENERATION WILL AN DIE MACHT

10.01.2023

Gestern war ich zu Gast bei der Friedrich-Naumann-Stiftung und habe zusammen mit der FAS-Redakteurin Livia Gerster

über das Thema junge Menschen in politischer Verantwortung diskutiert.

Für mich war besonders spannend, die Perspektive der Presse auf parteiinterne Konflikte zwischen den Generationen näher kennenzulernen. In unserem Gespräch arbeiten Frau Gerster und ich gemeinsam heraus, wie die Generationen nicht nur konstruktiv zusammenarbeiten, sondern sogar voneinander profitieren können.

Wer mehr darüber erfahren oder meinen Arbeitsalltag abseits von Social Media näher kennenlernen möchte, kann sich das vollständige Gespräch hier ansehen:

<https://www.youtube.com/watch?v=hSKdLKYrShg>